

L'INSTITUT CANADIEN DU SERVICE EXTÉRIEUR

L'Institut canadien du service extérieur est l'une des quelques 40 écoles diplomatiques qui existent dans le monde. Créé en avril 1992, l'Institut fournit un foyer d'apprentissage pour le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (MAECI).

L'Institut dispense des conseils et des services en matière de perfectionnement personnel et de développement organisationnel. Des programmes d'apprentissage sont à la disposition de tous les employés de l'administration centrale et sont offerts peu à peu au personnel à l'étranger. La plupart des programmes sont exécutés par des contractuels faisant équipe avec des spécialistes du MAECI. La formation linguistique porte sur les deux langues officielles et 42 langues étrangères. La plupart des programmes de l'Institut se donnent au campus Bisson, à Hull (Québec).

L'Institut contribue aussi à la formation du personnel du service extérieur de Citoyenneté et Immigration Canada ainsi que des agents de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), de ses organismes d'exécution et partenaires, et de particuliers qui reçoivent des fonds dans le cadre de ses projets. Nous avons commencé récemment à offrir, contre recouvrement des coûts, des services à des institutions fédérales et provinciales, et la clientèle est en train de s'étendre au secteur privé.